

EL NUEVO CAMPEÓN

PERIÓDICO QUINCENAL

Defensor de los intereses morales y materiales de Granollers

La redacción no se hará solidaria de los trabajos firmados.

Insértese ó no, no se devuelven los originales.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
J. SERRACANT É HIJO
Plaza del Ganado, 34
(CARRETERA)

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Granollers, trimestre. 0'75 Ptas.
Fuera. » » » » » 1'00 »
No se venden números sueltos.

A NUESTROS LECTORES

Ya adivinarían, pasó el número próximo pasado sin correcciones pues que había muchas y de alguna importancia quedando el fondo y la forma en muy mal estado. Supusimos al advertirlo que el criterio y conocimiento de los mismos lo subsanaría con ventaja.

ADMINISTRACIÓN

Renace la alegría y vuelve la calma deseada, al ánimo de nuestros vecinos por tanto tiempo perdidas.

Allá en Lontananza se divisava tiempo ha la aurora venturosa para todos. ¿Quién no adivina y no ve claro que es y ha sido siempre una esperanza, la garantía más firme y absoluta, en manos de los liberales el gobierno y administración en nuestra villa de los intereses comunales? Por doquier donde se dirija la mirada, no más hallará el contribuyente que decepciones y desolación, consecuencia lógica de los deshaciertos y mala fé de estos hombres que en mala hora han venido en llamarse conservadores, que si lo són solo sirven para aumentar y guardar lo suyo á expensas de los demás. Ha venido el momento en que se podrá demostrar el buen deseo que anima á quien pue-

de hacerlo, en que la administración sea lo que se debe y puede. Las vicisitudes sufridas á través de la desmoralización administrativa de aquella gente son tantas que con ello habría lo suficiente y aún sobraría para un volumen de muchos miles de páginas, más no es esta ocasión de averiguarlo. Hoy por hoy basta tan solo con adelantar que los hombres que van á gobernar nuestros intereses tienen mejor reputación y mejor sentado su nombre que aquellos que han venido en jugar con su dignidad y con la de los demás. Nadie pondrá en duda el que hayamos dado un paso de gigante hácia el orden y moralidad administrativa y convencido de ello dá con albricias toda la población la bien venida á los nuevos gobernantes y se complace y honra en manifestarlo. Ojalá pudiésemos decir otro tanto de los que se van al caso, que no han sembrado más sinó que desolación y ruinas. No dudamos lo más mínimo ni ponemos reparo ninguno en afirmar que el nuevo gobierno de los intereses locales, ha de ser el coronamiento más digno, ajustado y merecido que se ha visto de las corporaciones fusionistas pasadas que supieron inspirarse en sentimientos de justicia y equidad. Decimos esto porque ha llegado ya en su periodo mínimo la *buena fé* y y rectitud de los conservadores y está el nombre y la honra de los fusionistas en su periodo álgido. A confesión de

parte, relevación de prueba. ¿Si ellos mismos lo confiesan, á qué desgañitarlos para evidenciarlo? Está en la conciencia de todos que se ha dado el gran paso hácia la moralidad y ojalá fuese aún mucho mayor de lo que conceptuamos el bien para con nuestros vecinos á lo menos quedarían así eclipsados y confundidos de una vez estos que son como el gusano roedor del pueblo. No parecerá sino cuando vayan á encargarse de la dirección, los nuevos administradores que ha pasado un huracán por las cajas de fondos y han quedado exhaustas sin ningún centavo. Son demasiado aventajados. Han sido las *ratas* sin *gato* ninguno que las amoscara.

UNA TUNYINA DE TRES CUAS

En la *borrasca* del mar d' aquets días, diu que 's busca una *tunyina* de tres cuas que ha aparegut, tal volta esgarriada de las demás. Los pescadors mes arriesgats y algún d' ells amant de las *tormentas* marinas, van per veurer si l' hi fan presa. Que la *tunyina* pot ser fenomenal es cuasi cert pues l' han vista remourers bastant, causan alguna admiració y pavor als que han tingut la sort de regoneixer sa existencia. Aquest fenómeno marí no 's presenta gaire en aquest país, solzement en moments en que la mar está agitada, y de for-